

まちかど

● 荏原第一地域新聞 ●

第122号

平成25年(2013)5月発行

発行・事務局

◎ 荏原第一地域センター ◎

小山 3-22-3 (〒142-0062)

tel 3786-2000

fax 3786-5385

花めぐり

バラに魅せられて30年

世の中、“花の愛好家”といわれる人は結構多いようですが、小山5丁目石井町会長夫人の喜美代さんは、バラに魅せられて30年来のバラ愛好家です。今や、原種やオールドローズから現代種のバラまで、地植えと鉢植え合わせて70種類ほどを育てています。

これからの季節は、前庭にはゴージャスなもの、風に吹かれてそよぐ可憐なもの、甘い香を漂わせるものなど、多彩なバラたちが咲きそろういます。

「あまりにも見事なので、わざわざお宅の前を通るように、散歩コースを変えています」という人にも出会ったそうです。中には「バラ風呂用に…」と咲きガラを摘んで持ち帰る人もいます。「バラ友とバラ談義をするのも楽しいひと時ですよ」と喜美代さんは、まさにバラ色の人生を満喫している様子でした。お宅の場所は、八幡通りのカクヤス酒店の前の小道に入って、すぐ右手です。

(広報委員 石井恒男)



淡い黄色で上品なアンティークレース (昨年撮影)



感謝状を手にする石井会長(左)

スクエア荏原に「赤富士」を 荏原三丁目石井町会長が寄贈

荏原平塚総合区民会館「スクエア荏原」の開館にあたり、荏原3丁目町会石井恵吉会長が絵画を寄贈したことに對して、濱野区長より感謝状が贈呈されました。石井会長が寄贈した今回の絵画は、関戸紹作氏の作品「赤富士」で、大きさが100号(162, 1cm×112, 1cm)と大作です。絵画は、会館3階のロビーに飾られています。

都議会議員選挙 6月23日に執行 一票を無駄にしないよう期日前投票を

東京都議会議員選挙が6月23日(日)行なわれます。選挙当日に旅行や冠婚葬祭、仕事のために投票所へ行く事ができないと見込まれる方は、期日前投票制度をご利用ください。

日時・6月16日(日)～22日(土)

8時30分～20時00分

場所・荏原第一地域センター 第二集会室

また、7月には参議院議員選挙が予定されています。

春の交通安全運動を実施

全国春の交通安全運動が、4月6日(土)から15日(月)まで実施されました。例年、春と秋に行なわれるこの啓発活動は、荏原第一管内の各町会・自治会でも行なわれています。(下段につづく)

町会紹介

荏原3丁目町会

荏原平塚総合区民会館「スクエア荏原」のオープンに先立ち、一般の方への内覧会の開催が決まりました。その内覧会に際して、近隣町会であります荏原3丁目町会、荏原4丁目町会、平塚4丁目町会に對し、ご来館された方々をご接待するため模擬店出展の要請がありました。荏原3丁目町会、平塚4丁目町会は「焼きそば」、荏原4丁目町会は「トン汁」でおもてなしすることに決まりました。

準備会合を二回行いそれぞれの設備、食材、物品の調達を決め、いよいよ3月24日の本番を迎えました。心配されたお天気もなんとか持ちこたえ、満開の桜のもと大勢のご来館者をお迎えして温かい「焼きそば、トン汁」でご接待ができ、用意した600食もあっという間になくなってしまい、ご好評をいただきました。ご協力いただいた町会員の皆さんに感謝し、充実した一日が終わりました。(町会長 石井恵吉)



無料で振舞われた出来立てのおもてなしを食べる来場者

(上段よりつづく) 12日(金)には、濱野区長が活動場所を訪問し、地元の方から、地域の交通事情についてなどの意見にしっかりと耳をかたむけ、活動に對する激励の言葉をかけられました。



荏原南公園で桜まつり 花は散ったが人出は順調

恒例の桜まつりが4月7日(日)、荏原南公園で行なわれました。今年も、例年より桜の開花が早まり葉桜が多く見受けられた中、公園の中心に咲く八重桜は見事に満開を迎えていました。



開会式では、毎年訪れる濱野区長や、小山5丁目町会石井会長らが挨拶を述べられました。桜まつりがスタートすると、参加町会の模擬

演奏会、たけのこ祭りで盛況 第3回ムサコフェス開催!

武蔵小山商店街連合会主催による第3回ムサコフェスが4月20日(土)と21日(日)に開催されました。



人気の笹汁を作る笠原シェフ

20日(土)は、スクエア荏原「ひらつかホール」で「ムサコフェス」が開始されました。昼の部では、過去の区主催芸術祭オーディション入賞者による演奏会、夜の部では、上海出身二胡奏者のウェイウェイ・ウー氏率いるアコースティックトリオによるライブが行なわれました。21日(日)には、武蔵小山駅前ロータリーで「ムサコフェスのたけのこ祭り」が開催されました。当日は、あいにくの雨にも関わらず、ムサコ出身「賛否両論」笠原シェフが作った笹汁を食べようと、ロータリーを囲むように長蛇の列ができ、大盛況でした。

◎各ご家庭に配布しております。1部ずつお取り下さい。

次号『まちかど』は、6月20日(木)発行の予定です。

「まちかど」は、品川区役所ホームページからご覧いただけます。 <http://www.city.shinagawa/tokyo.jp/>

古紙を配合した紙を使用しています